

El equipo de “Adiós Tía Patty” ganó torneo de Bowling de Gendarmería



El representante de la Dirección Regional de Gendarmería, “Adiós tía Patty” se clasificó campeón del torneo de Bowling, organizado por el equipo preventivo regional, actividad inserta en el plan de acción de salud mental para el personal institucional. El torneo contó con la

participación de representantes de las diversas unidades penales de la región, alcanzando a los 70 deportistas. La jornada se disputó durante dos días, en las canchas del Espacio OX. El último día de la competencia recién definió los primeros lugares de los equipos participantes,

producto de lo reñido de los resultados, lo que se reflejó en la entrega y entusiasmo de los jugadores de cada elenco. Cumplida la última fecha, el director regional, coronel, Juan Carlos Zamora Vega, entregó el reconocimiento a cada uno de los participantes, felicitándolos por su accionar,

los que demostraron gran sentido de cordialidad y respeto por los integrantes de los equipos que dieron vida a esa justa deportiva. Al concluir el torneo, el quinto lugar fue para el elenco “Los Porcos”, de la Dirección Regional 2. Cuarto lugar para “Los Matte Weber” de la

USEP, los que quedaron relegados a esa posición, producto que el tercer puesto fue para “Los Menores” del ex CIP CRC, que tuvieron una espectacular remontada, alcanzando una buena ubicación en la clasificación final. Mientras que el segundo lugar fue para “La mafia”, del Centro de Reinserción Social de Iquique, que peleó estrechamente con el campeón, pero fueron superados en la parte final y el ganador de la competencia fue el elenco de “Adiós Tía Patty”, de la dirección regional. El equipo preventivo regional, se esmeró para que el torneo fue de

calidad que al final consiguió y recibieron el reconocimiento de los participantes que, al responder una encuesta de satisfacción, calificaron de calidad y muy buena la actividad, con la esperanza que pueda haber otro encuentro de ese tipo. Dicho equipo es integrado por la enfermera, Carla Guillen, los asistentes sociales, Marjorie Rivera y Raúl Sepúlveda y los psicólogos, Ingrid Villarroel y Mauro Sáez, quienes demostraron un buen trabajo y cumplieron el objetivo del Plan de Acción de Salud Mental del personal.